

定例会議の開催状況

第1 開催日時

令和3年10月28日（木） 午後0時50分～午後4時20分

第2 開催場所

公安委員会室

第3 出席者

1 公安委員会

泉委員長、上枝委員、岡委員

2 警察本部

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、
首席監察官、情報通信部長、公安委員会補佐官

3 陪席

総務課長

第4 委員説示

委員から「先日、SDGsの大前提は人口の維持であるとの講話を聞いた。つまり、社会における女性の問題でもある。香川県警察の機関誌である『けいせい』に掲載されていた、長期の育児休暇から職場復帰した方の投稿に、復帰に当たって辞職を考えたり、育児と仕事の両立に葛藤を抱えながらも、家族や上司同僚の協力と理解を得て、仕事を続けていける、いずれは自分が支える側になりたいと書かれていた。まさにSDGsのS、サステナブルの部分であり、今の日本の社会の見本、手本になるような話であった。是非これからも香川県警察が、職員が家庭と仕事を両立できる組織であってほしい」旨の発言があった。

第5 議題事項

香川県警察関係手数料条例の一部改正について

県警察から、地方公共団体の手数料の標準に関する政令の一部改正に伴い、香川県警察関係手数料条例の一部を改正する旨の報告がなされ、審議の上了承された。

第6 報告事項

1 9月県議会定例会の開催状況について

県警察から、9月県議会定例会において、代表質問では「飲酒運転の

取締り」等について、総務委員会では「電動キックボードへの対応」等について、一般質問では「交通指導取締りの在り方」について、それぞれ質疑答弁が行われた旨の報告がなされた。

- 2 令和3年度警察・消防殉職者協力殉難者合同慰霊祭の開催について
県警察から、11月16日（火）、香川県庁ホールにおいて警察協会及び消防協会共催による令和3年度警察・消防殉職者協力殉難者合同慰霊祭を開催する旨の報告がなされた。

委員から、「できれば、こうした殉職や殉難される方が無くなってほしいと願う」旨の発言があった。

- 3 令和3年9月中の苦情申出の受理・処理状況について
県警察から、令和3年9月中の苦情申出の受理・処理状況について報告がなされた。

委員から「苦情の申出に対して迅速適切に処理されていると思う。警察が取り扱う事案は、警察にとっては日常事案でも、一般の方々にとっては非日常事案なので、今後ともきめ細かい対応をしていただきたい」旨の発言があった。

- 4 令和3年秋の叙勲及び第37回危険業務従事者叙勲受章者の決定について
県警察から、令和3年秋の叙勲及び第37回危険業務従事者叙勲の受章者が決定した旨の報告がなされた。

- 5 令和3年第3四半期における贈与等の報告について
県警察から、香川県職員倫理条例等に基づく、令和3年第3四半期（7～9月）の贈与等の状況についての報告がなされた。

第7 決裁

- 1 公安委員会定例会議会議録の作成について
（令和3年9月2日、同年9月9日開催分）
- 2 公安委員会ホームページにおける定例会議会議録の更新について
（令和3年9月2日、同年9月9日開催分）
- 3 公安委員会ホームページにおける活動状況（令和3年上半期）の更新について
- 4 意見要望について

第8 意見の聴取等の審議結果について

県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取について報告がな

され、審議の上、処分内容を決定した。

第9 その他

- 1 インターネットカジノ賭博店の摘発について
- 2 さぬき市造田における殺人事件の検挙について
- 3 高松琴平電気鉄道株式会社と連携した「飲酒運転撲滅トレイン運行開始式」の実施について
- 4 警察署協議会の開催結果について

委員から、令和3年10月19日（火）開催の「令和3年度第3回高松東警察署協議会」の結果について紹介がなされた。

また、県警察から、令和3年9月22日（水）開催の「令和3年度第1回さぬき警察署協議会」の結果について報告がなされた。

以上